
【引きつづき代議員からの意見、報告】

羽田 ヤマトの貨物便が始まっているがバックオフィスでマニ

ュアルを確認する人もいない、係長とかには資格付与をお

願いしたい。そういったオフィスのジョブコンサポートを若い

人がやるが、若い人はむしろ現場に出た方が良いのではと

思う。相変わらず朝は RIS や車も足りないし、BUDDY 
COMも入れないことが多い。
羽田 シニアの役割分担も考えてほしい。自分の行動に自

信がなくなってきている人もいる。アシストとして来る人も飛

行機に慣れていない人が来ることがある。高速代での赤字

は２シフトの方が大きくなった。タクシー送迎のある時間ぐら

いは高速代全額支給してほしい。

羽田 カストマー便をたまにやると不安。急に資料を見ろと言

われるが、きちんと時間を取ってほしい。737MAXの教育で
韓国に行ったが仁川に夕方着いて金浦に地上移動して

21:00～4:00 まで教育。翌日も 21:00～4:00 までで朝 7:00
の便で日本に帰った。A330 もやってくれと言われたがそん
な教育なら嫌だと言っている。

羽田 深夜 2 時終わりがある職場だが、ナイトオフが変更に
なった。2時終わりだと朝方 4時くらいに寝るのでN勤休み
でもあまり使えない。2 時終わり勤務を早く終わらせてほしい。
羽田 STR で若手が育つとラインに行ってしまう。ドックをど
のくらいの規模で運用していくのか？と職制に聞いても回答

が得られない。資格を取ると STRに戻ってこない。人を育て
るモチベーションが下がっている。

羽田 シップ整備計画部門にいるが、今日の皆の意見が全

て自分に返ってくる。若い人を計画部門に入れても嫌がる。

面談をすると整備本部に残りたいと言う人がいない。羽田の

機材品質は悪い、繁忙感があることに対してどのように対処

すれば良いのか教えてほしい

中執 「AFRSを切る、外航受託を止めてほしい」と会社にも
言っている。人は限られているからそうするしかない。計画

部門で考えている工数と現場で考えている工数が合致して

いないのが問題。現場の係長とよく話し、人を見て、思いや

りを持った計画にすればいい。それができていないから今

期のスローガンが「変わります！人に寄り添う JAL に」にな
っている。

■総括方針採決：賛成１９、反対０、保留０、議長１で「可決」

第15期決算・第16期予算、規約の改定 
三和会計幹事 

財政議案書に基づいて、第15期の決算を報告、第16期
予算案を提案した。その後 JLU ニュース No15-64 に基づ
いて、今大会で改正する「会計細則」の改正理由を説明し、

投票を行った

■採決：１５期決算、１６期予算案

＝賛成１９、反対・保留０、議長１で「可決」

■無記名投票 採決：規約の改正（会計細則）

＝賛成２０、無効０、反対０で「可決」

羽田支部兼務中央執行委員の任命 

組合規約 47 条に基づき、以下の役員を紹介、大会代議
員全体の拍手で任命した。定数の残り 2 名は補充選挙で 9
月 6日から始まる補充選挙で募集することを説明した。

第１６期羽田支部体制（定数９名）

支部長   谷口 二郎（中央副執行委員長）

副支部長  糸谷 宏二（中央副執行委員長）

書記長   星崎 陽（中央副書記長）

支部委員 三和 博之（会計幹事）

支部委員 熊耳 景太（中央副書記長）

支部委員  水落 茂（中央執行委員）

支部委員  當間 武（中央執行委員）

閉会あいさつ：第16期谷口副委員長 
瀧本副書記長の退任もあったけれど、これからだんだんと

今まで中執で三役をやっていた人が定年を迎えるようになる。

私も来年度定年を迎える。寂しい部分もあるけれど、シニア

になっても、やれる活動は続けていこうと思っている。

来期の運動方針を決定したが、それに基づいて年末から

しっかりとやっていきたい。まずはアンケート回収数を上げて、

しっかりとした要求を作って、団交で主張していきたい。皆さ

ん協力お願いします。我々の活動がちゃんと生きているとい

うことは、何年もやっているとわかる部分がある。例えばシザ

ー車も新しくなったし、作業台も散々言って改善されている。

会社もいろいろやってくれている。結構この組合の主張が通

ってきているので、JLUに意見を集中させて JALECも巻き
込む形でしっかりと運動していきたい。来期もよろしくお願い

します。本日はお疲れさまでした。

【日本航空ユニオンニュース ９６４（１６－０３）号】

９月5日、日本航空ユニオン第16期定期大会の報告ニュースその②です。

No ９６４ （１６－０３)
航空連 日本航空ユニオン
 中央執行委員会
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佐藤委員長から第 15期瀧本副書記長に功労賞の贈呈 

航空連フェニックスビルでの大会風景 

裏面


